
離島區議會 

文件 IDC 38/2022 號 

 

有關電訊網絡接收問題的提問 

 

 

   何紹基議員通知本會，在本年 9 月 5 日舉行的離島區議會  

會議上，他將會提出以下提問︰ 

 

“   近年大澳廣泛地區包括村落的電訊網絡接收非

常微弱，嚴重影響居民的日常生活。 

 

  大澳鄉事會曾致函通訊事務管理局(通訊局)反映

情況，要求盡快改善。通訊局的回覆指電訊營辦商的

網絡受到干擾，但至今問題仍未解決。 

 

  現今社會手提電話和電腦已成為市民對外聯絡

的主要工具，是日常生活不可或缺的部分，一旦網絡

不穩，會影響地區緊急救援和其他公共服務。為此，

請通訊局和電訊商負責人出席會議回應提問。 ” 
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